ANFRAGE von Andreas Geistlich (FDP, Schlieren) und Bettina Balmer (FDP, Zürich)

betreffend Innovationspool am USZ

Das USZ führte 2013 einen Innovationspool ein. Dies, um noch nicht krankenkassenpflichtige Innovationen zum Nutzen von Patientinnen und Patienten zu finanzieren. Der Einsatz der Mittel untersteht gemäss Jahresbericht des USZ einer strengen Peer Review. Im Jahre 2014 wurden 15 Anträge mit insgesamt 1.4 Mio. Franken unterstützt.

## Dazu folgende Fragen:

- 1. Wie wird der Innovationspool finanziert?
- 2. Wer führt die Peer Review durch?
- 3. Was sind die Kriterien für eine Unterstützung durch den Innovationspool?
- 4. Wie wird sichergestellt, dass die Möglichkeit, Gelder aus dem Innovationspool zu beziehen, für alle in der Forschung tätigen Ärzte in Abhängigkeit der geplanten Forschungsprojekte im gleichen Ausmass möglich ist?
- 5. In welcher Form wird die Unterstützung gewährt?
- 6. Wer entscheidet über die Verteilung der Gelder dieses Innovationspools?

Andreas Geistlich Bettina Balmer